

おおくらだより

令和2年2月5日 発行責任 校長 藤井 英貴

★ 学校ホームページ : <http://www.kita9.ed.jp/okura-e/>

インフルエンザがはやい始めました ～ 追い込みの2月

1月が終わり、3学期も残すところ2ヶ月足らず。学校では、いろいろな面で1年間のまとめをする時期になりました。しかし、1月下旬から本校でもインフルエンザが流行し始め、罹患者が少しずつ増えています。北九州市全体でも学級閉鎖をする学校が増えてきています。

最近、インフルエンザの予防に最も効果があるのは、「手洗い」と言われています。うがいについては、「うがいより水やお茶を飲んで、菌を体内に流し込む方が効果がある。」という医師が多いようです。ご家庭でも帰宅後の「手洗い」が習慣になるようにご指導ください。

そのような中、6年生の中学校入学説明会、新一年生の体験入学、最後の学習参観と学級懇談会等、一年間のまとめや新年度へ向けての行事で忙しい毎日が続きます。子どもたちは、健康に十分気をつけて全員そろってラストスパートできるように頑張ってもらいたいと思います。子どもさんの規則正しい生活へ向けて、ご家族の皆様にもご協力をお願いいたします。

◇ 地域の節分祭に参加しました ～ 1, 2年生、若竹学級 ～

2月3日(月)に勝田神社で行われた節分祭に1年生、2年生、若竹学級の子どもたちが参加しました。

初めに節分の由来について話を聞いた直後に登場した赤鬼と青鬼を、豆をまきながらみんなで力を合わせて追い出すことに成功しました。今年一年、子どもたちも地域の皆様も幾多の難を逃れ、健康に過ごすことができたらいいですね。

その後、地域の皆様が炊き出ししてくださったうどんを全員いただきました。寒い中、屋外でいただいたうどんの味は格別のものでした。本当に体の芯まで温かくなりました。

地域の皆様、ありがとうございました。



◇ 1年生昔遊び～「見守り隊の皆様、ありがとうございました」～

2月4日(火)に見守り隊の皆様にご来校いただき、1年生の生活科で子どもたちにいろいろな遊びを教えてくださいました。こま、剣玉、めんこ、お手玉、竹とんぼ、おはじき、羽子板など、今の子どもたちはあまり経験したことのない遊びばかりでしたが、見守り隊の皆様の手ほどきで楽しいひと時を過ごしました。ありがとうございました。



◇ 昔の暮らしを学びました ～ 3年生「七輪体験」～

2月4日(火)に、3年生も見守り隊の皆様にご来校いただき「昔の道具とくらし」の七輪体験でお世話になりました。子どもたちだけでは炭に火を点けるのが難しく、見守り隊の皆様にご指導いただきながらやっと火おこしに成功。かきもちやポップコーンをおいしくいただくことができました。

この体験を通して七輪という道具のすばらしさ、それを用いて炊事をしたり、暖をとったりして暮らしていた昔の人たちの生活の知恵について学習していきます。

ガスコンロやIHヒーターなどの便利な道具に囲まれて育っている現代の子どもたちは、それらの道具が使えなくなった時に、どのように対応していくのか。そのようなことも考えさせられる七輪体験でした。



◇ 最後の学習参観 ～ 成長した姿を見てください ～

2月日(金)に今年度最後の学習参観と学級懇談会をします。各学級、この一年間の成長の姿を見ていただく学習を計画しています。

学習参観後、子どもたちは下校しますが、学級懇談会で皆様とこの一年間の成長の姿を共有することができたらうれしいです。ご多忙中とは思いますが、多くの保護者にご出席いただきますようお願いいたします。

◇ 2月の行事予定

*丸数字は学年

日	曜	行事名等
1	土	
2	日	
3	月	勝田神社節分祭(1, 2年、若竹)
4	火	昔の道具調べ(地域の方との学習)③ 昔遊び体験(地域の方との学習)①
5	水	なかよし交流会(尾倉中) 若竹 委員会活動⑤⑥
6	木	新一年生説明会・体験入学 14:00～
7	金	中学校入学説明会⑥
8	土	
9	日	
10	月	
11	火	建国記念の日
12	水	
13	木	
14	金	PTA 役員会 18:30、理事会 19:00
15	土	
16	日	
17	月	
18	火	クラブ活動④～⑥、ICT サポーター
19	水	
20	木	
21	金	学習参観 13:50・学級懇談会 14:45 *児童下校 14:45(児童預かり可…図書室)
22	土	
23	日	天皇誕生日
24	月	
25	火	代表委員会
26	水	
27	木	
28	金	

◇ 3月の主な行事◇

- 3/1(金)…「ボランティア感謝の会」「6年生を送る会」
- 3/15(金)…卒業証書授与式
- 3月24日(木)…修了式